



一宮市立富士小学校
TEL:0586-28-8725



5年生も折り返し地点



残暑厳しい9月でしたが、ようやく朝晩涼しくなり、秋を感じるようになってきました。過ごしやすい気候になりますが、気温の変化が大きく、体調の崩しやすい時期でもあります。体調管理には気をつけるよう声をかけていきたいと思います。十分な睡眠や栄養をとり、ご家庭でもご協力をお願いします。

秋は「〇〇の秋」と表現されることが多くあります。スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋などたくさんの秋に触れてほしいと思います。学校生活においても、日々の授業だけでなく、この秋には、運動会、校外学習、どんぐり読書週間など行事がたくさんあります。実りの秋に、様々な行事を通して、さらに成長できるように声をかけていきたいです。



運動会の練習が始まります！



10月20日(月)から運動会の練習が始まります。

演技種目 『競争遊戯「大玉転がし」』 『徒競走「100m走」』

高学年として学校全体が盛り上がる運動会にするために、事前準備の段階から様々な活動を行っています。凛々しくフラッグを振る姿や、力いっぱい大玉を押す姿、最後まで全力で走りぬく姿にご期待ください。運動会当日は、温かいご声援をよろしくお願いします。

なお、季節の変わり目に当たり、寒い日もあれば、暑い日もあるかと思われます。服装や水分の準備など、対応しやすい物の準備をお願いいたします。また、体操服と赤白帽子は毎日持たせてください。赤白帽子のあご紐の確認や、記名の確認も合わせてよろしくお願いします。

秋季校外学習



11月19日(水)に校外学習に出かけます。5年生は、リニア・鉄道館と海南子どもの国に行きます。リニア・鉄道館では、理科の電磁石に関する学習と社会科の工業に関する学習を兼ねて、リニアモーターカーの仕組みや鉄道の歴史について学んでいきます。食事はリニア・鉄道館のN700系内で食べます。

お弁当等のご準備、お手数おかけしますがよろしくお願いします。詳細については後日、手紙を配付します。

ノートについて



4月にお渡しした宿題用や授業用のノートのページがなくなりましたら、同じマス目のノートを購入し持たせてください。漢字練習用が150字、計算ドリル用ノートと、自主学習、算数が5mm方眼、国語が縦12行です。



※ 月行事については、「行事予定・下校時刻予定表」でご確認ください。本校 Web ページにも掲載します。

<http://www2.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2310158>